

Exhortan a Secretarías de Cultura; Desarrollo Económico y Finanzas para que apoyen desarrollo del teatro y espacios culturales en la Ciudad



27 de Julio de 2016

Boletín # 572

· El dictamen fue aprobado por la Diputación Permanente en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal

Generar mecanismos que apoyen a espacios teatrales y culturales en la Ciudad de México a través de las secretarías de Cultura; Desarrollo Económico, y Finanzas, pide un dictamen aprobado por la Diputación Permanente de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF).

El punto de acuerdo propuesto por el diputado José Alfonso Suárez del Real, integrante del Partido Morena, solicita al Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera Espinosa, gire sus apreciables instrucciones a las Secretarías de Cultura; Desarrollo Económico, y Finanzas, todas a su cargo, a efecto de coordinar acciones para generar mecanismos que apoyen a los espacios teatrales y culturales.

Al subir a Tribuna, la presidenta de la Comisión de Cultura en la ALDF, Abril Trujillo, integrante del Partido Encuentro Social (PES), mencionó que el órgano legislativo a su cargo tuvo en cuenta, conforme a la normatividad, que la Secretaría en el ramo está encargada de apoyar la creación artística en todas sus expresiones y a la de Desarrollo Económico le compete fomentar actividades del sector servicio.

Aunado a ello, se hizo eco de la preocupación de la comunidad cultural sobre las condiciones en que operan los teatros y centros culturales, por lo que se aprobó por unanimidad y con modificaciones, quedando de la siguiente manera: diseñar e implementar un programa integral con el fin de apoyar e impulsar los teatros y espacios culturales de esta Ciudad.

En ese sentido, el legislador Suárez del Real expresó que a nombre de su bancada, venimos a expresar el voto favorable al dictamen y agradeció la sensibilidad de los integrantes de la Comisión para aprobar y presentar ante el Pleno este punto de acuerdo.

El teatro es una de las actividades culturales más antiguas de la humanidad; para los griegos significaba el poder recrear e ilustrar situaciones de vida cotidiana, gracias a él podemos entender la importancia de la oralidad en los juicios; teatros y espacios culturales deben ser emblemáticos en la ciudad de México, añadió.

IR ARRIBA 